

## Sinergi Bazis, Satgas dan EM UB untuk Support Isoman Sivitas

Achmad Sarjono - [JATIM.OPINIPUBLIK.ID](http://JATIM.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 10, 2022 - 03:37



MALANG - Untuk membantu pemulihan sivitas saat sedang isolasi mandiri, Satuan Tugas Covid-19 Universitas Brawijaya bekerja sama dengan Badan Amil Zakat Sedekah dan Eksekutif Mahasiswa Universitas Brawijaya menyalurkan paket bantuan isoman. Bantuan ini diberikan secara periodik sejak awal Maret 2022.

Menurut dr. Ayunda Dwi Jayanti Jilan Putri selaku tim Promosi Kesehatan Satgas

Covid UB, bantuan ini dibagikan sesuai syarat. “Bagi sivitas yang membutuhkan, dapat mengisi form online yang telah disediakan. Ada beberapa data yang dibutuhkan, seperti kartu identitas, hasil skrining baik antigen atau PCR, serta bukti pelaporan ke satgas, baik universitas maupun fakultas”, jelasnya, Rabu (9/3/2022).

Pelaporan diwajibkan, menurut Ayunda, untuk memastikan bahwa bantuan diberikan kepada mereka yang benar-benar membutuhkan.

Bantuan yang diberikan pun menyesuaikan kebutuhan. “Jika yang bersangkutan sudah mendapatkan obat atau suplemen, maka saat mengisi form, bisa memilih sembako. Begitu juga sebaliknya, jika kebutuhan sembako sudah terpenuhi, maka bisa memilih suplemen untuk mempercepat pemulihan”, imbuh dosen Departemen Ilmu Kesehatan Masyarakat, FK UB ini.

Sejak dirilis sampai saat ini, tercatat sudah ada 22 paket sembako dan 7 paket suplemen yang sudah diberikan. Menurut Muhammad A. Bayu F. sebagai perwakilan dari Bazis, pengiriman dilakukan sampai wilayah kota Batu. “Untuk pengiriman, sesuai data dan sudah diverifikasi sebelumnya. Dari 32 orang, 31 orang berlokasi di Malang Raya, sisanya berdomisili di Gresik.

Menurut Direktur Bazis, Prof. Dr. Ir. Imam Santoso, M.P., program ini merupakan bagian dari peran Bazis untuk meringankan beban sivitas akademika yang mengalami isoman.

“Dalam implementasinya, sebagai upaya optimalisasi, Bazis bersinergi dengan sejumlah pihak. Harapannya, bantuan paket isoman ini, setidaknya dapat membantu meringankan”, pungkas pria yang juga menjabat sebagai Dekan Fakultas Pertanian ini.



# Program Bantuan Isolasi Mahasiswa

"Saat pandemi melanda, bersama membantu adalah kekuatan kita"

Kerja Sinergi  
BAZIS UB - Satgas Covid-19 UB - Eksekutif Mahasiswa UB

Bagi Seluruh Mahasiswa Universitas Brawijaya yang Sedang Melakukan Isolasi Mandiri karena Covid-19 di Malang Raya



Link pendaftaran:

<https://bit.ly/BantuanKemanusiaanBazis>

CP: 0824247888

@bazis\_ub

bazis@ub.ac.id

Pendaftaran bantuan isoman ini juga masih dibuka. Bagi sivitas yang telah terkonfirmasi positif Covid-19 dan tengah melaksanakan isolasi mandiri serta membutuhkan dukungan sembako atau suplemen, dapat mengisi form melalui link <https://bit.ly/BantuanKemanusiaanBazis>. (VQ/Jon)